

Unité familiale

Mexique

10/02/2017

Je tiens à témoigner de l'aide que le bon Dieu m'a procurée à travers l'intercession de saint Josémaria.

J'ai trouvé du travail ailleurs que chez moi et j'ai dû déménager. Ce changement pénible a beaucoup pesé sur notre unité familiale. J'ai demandé au bon Dieu de m'éclairer et de veiller sur cette union. Ce fut difficile, mais j'ai pu tout affronter avec cette aide de Dieu. Je demande

toujours à saint Josémaria
d'intercéder pour moi pour que
j'arrive à trouver une solution. Je le
remercie aussi parce que le stress ne
l'emporte plus sur la paix et
l'harmonie des miens.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/unite-
familiale/](https://opusdei.org/fr-cm/article/unite-familiale/) (08/02/2026)